

La gente se ha parecido mucho tiempo para intentar nuevas formas de explorar y aumentar sus placeres sexuales saludables con su amor compañero. Otros han incluido comportamientos sexuales cada vez más arriesgados, como el sexo sin protección con múltiples parejas, asuntos maritales, la asfixia de automóviles y el consumo de drogas ilícitas.

Aunque la hipnosis a menudo puede jugar un papel vital en el tratamiento de una variedad de cuestiones terapéuticas, que van desde la impotencia y la eyaculación precoz a la discordia marital y la disminución de la libido, el mal uso de su reciente es la creación de nuevos peligros "sexo seguro". Aunque "erótico hipnosis" se puede utilizar como una exploración de aventura de la sexualidad humana y el



placer de uno, el uso de la hipnosis debe limitarse a aquellos debidamente capacitado en su aplicación. La proliferación de programas de autohipnosis, sin embargo, hace que sea imposible regular totalmente su uso privado.

La popularidad de los libros y vídeos, como "La mujer sensual", "Mi jardín secreto", "secretos sobre los hombres cada mujer debe saber ", y" mejor sexo "demuestra que hay un mercado creciente de información que celebran sexual sana. libro de Peter Masters 2001 "Mire en mis ojos", es uno de los primeros en celebrar el uso de la hipnosis para sacar lo mejor en la vida sexual!

La hipnosis es una frecuencia misunderstood fenómeno que es



básicamente un ejercicio de meditación profunda. Una vez en un estado de profunda relajación, la mente de uno desarrolla un foco natural aumentada. Es esta concentración fija que uno ofrece la capacidad única para intensificar el placer, a través de la imaginación guiada de erótico hipnosis, como la manipulación de un sueño, pero más absorbente. Al igual que con cualquier experiencia sexual, la confianza entre los socios es vital. En el momento en la relación de uno puede convertirse en algo más intimidad física, por lo general hay una suposición de que el tiempo ha evolucionado lo suficiente para desarrollar la confianza positiva entre los socios. A principios dentro de la relación, sin embargo, uno puede encontrar un sentido de falsa seguridad en el sexo por



teléfono. Aunque puede ser una forma más segura de aumentar la intimidad, es importante entender que si erótico hipnosis se practica antes de tiempo (especialmente por teléfono), un socio sin escrúpulos potencialmente podría aprovecharse de la otra parte, sin que la víctima siquiera necesariamente totalmente darse cuenta. el peligro potencial surge del hecho de que dentro de esta forma de hipnosis, uno deja subconsciente abierto a las sugerencias de que uno desea. Si bien es cierto que en general las personas no suelen aceptar, o actuar sobre, sugerencias que sean incompatibles con sus deseos, un hipnotizador cuchilla podrían ofrecer sugerencias placenteras que puede parecer razonable, pero en realidad son más egoístas. El resultado podría ser



comparable a alguien que pudo haber tenido una demasiadas bebidas, que más tarde se preguntó por qué se comportaban de manera imprudente la noche anterior. Con erótico hipnosis, por ejemplo, una sugerencia post-hipnótica posiblemente podría ser ofrecido de forma encubierta que podría obligar a la víctima a llevar la relación al "siguiente nivel", antes de que podrían haber sido de otro modo listo para el avance.

al igual que en cualquier encuentro íntimo, es muy valiosa que las parejas, que desean experimentar con este tipo de hipnosis, comparten una profunda confianza, la honestidad y el respeto mutuo. Aunque no es recomendable utilizar cualquier hipnosis fuera de los entornos clínicamente indicados, socios respetuosos que se



preocupan por sí es probable encontrar este formulario para ser un encuentro mutuo sorprendente y estimulante.

<u>Source</u> by <u>Gerald Solfanelli</u>